

## **Sorell Hotel Merian**

2018 stösst das Hotel Merian als erstes Haus der Gruppe in Basel zu den Sorell Hotels.

Das traditionsreiche Sorell Hotel Merian mit Restaurant, Bar und Veranstaltungsbereich verbindet ungezwungene Basler Gastlichkeit und kulinarischer Genuss auf hohem Niveau. Es ist nicht nur ein modernes Businesshotel, sondern auch eines der einzigen Basler 4-Sterne-Hotels direkt am Rhein. Die Bankettsäle und Seminarräume in unterschiedlichen Grössen lassen keine Wünsche offen. Highlight ist der prunkvolle Meriansaal.

Das Sorell Hotel Merian liegt in einer verkehrsberuhigten Zone direkt am Ufer des Rheins bei der Mittleren Brücke in Basel. Von den sonnigen Balkonen der flusseitig gelegenen Zimmer eröffnet sich eine herrliche Aussicht auf den Rhein sowie die Basler Altstadt mit dem markanten Münster. Zahlreiche Geschäfte, Restaurants und Bars, aber auch die Messe Basel befinden sich in unmittelbarer Umgebung und sind zu Fuss oder mit den öffentlichen Verkehrsmitteln bequem erreichbar. Ausserdem stehen Gästen Yogamatten sowie Fahrräder für die CO<sub>2</sub>-neutrale Mobilität kostenlos zur Verfügung.

Die Brasserie Café Spitz begeistert mit saisonalen Gerichten und Rheinblick, an sonnigen Tagen auch auf der Rheinterrasse. In den kälteren Monaten lädt das gemütliche Winterpavillon «Fondue am Fluss» auf der Hotelterrasse zum Fondueplausch ein, wobei auch «Nicht-Käse-Fans» auf ihre Kosten kommen.

Als Businesshotel verfügt das Sorell Hotel Merian über vier individuell nutzbare Meeting- oder Banketträume sowie den Meriansaal, Perle spätbiedermeierlicher Baukunst, die auch «Kleinbasels Ehrentribüne am Rhein» genannt wird.